

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Zum Jahresende noch ein Schmankerl !

Autor	Beitrag
petergaukler 30.12.2019 20:29	<p>So viel? oder gar keine Steuer !</p> <p>siehe:</p> <p>Wo im Landkreis am meisten gezockt wird, wie viel Geld in Glücksspielautomaten landet – und was die Gemeinden daran mitverdienen</p> <p>In Waldshut-Tiengen gibt es im Landkreis die meisten Spielautomaten – über 270 Stück in 26 Lokalen. In Laufenburg machen die Glücksspielmaschinen den größten Umsatz – über 65.000 Euro pro Automat. In Stühlingen kassiert die Stadt am meisten Vergnügungssteuer ab – und dämmt damit die Ausbreitung von Spielhallen ein. Andere Gemeinden wiederum besteuern Glücksspielautomaten gar nicht.</p> <p>Guten Rutsch ins Jahr 2020</p> <p>wünscht</p> <p>pg.</p> <p>p.s. gelesen im Südkurier nov.2019</p>
Lachs Schlag 31.12.2019 11:50	<p>Ja, lecker!</p> <p>Verstehst Du, weshalb ich das lecker finde?</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: